



Los planes de la fundación Miguel Kast para 2025

Implusar su preuniversitario y ahondar en los estudios de pobreza. Esas son las principales metas que tiene para 2025 la fundación Miguel Kast, cuyo objetivo, según dicen, es preservar y difundir las ideas económicas de la corriente a la que Miguel Kast perteneció, la de los "Chicago Boys" de la Escuela de Chicago. Según detalla el presidente e hijo del economista que da nombre a la fundación, Felipe Kast, hace dos años la organización retomó un rol más activo en la divulgación de las "ideas de libertad".

"El preuniversitario social de la fundación es nuestra forma de contribuir a la educación y al futuro de los jóvenes vulnerables. Este año queremos llegar a más de 250 estudiantes, entregándoles herramientas que les permitan acceder a mejores oportunidades en la educación superior", explica el senador de Evópoli.

Creada a mediados de los años 80, hoy

cuenta con reconocidos nombres de la derecha chilena en su directorio, reuniendo a influyentes figuras del mundo político y económico, en su mayoría formadas en la Pontificia Universidad Católica y la Universidad de Chicago. Lo preside Felipe Kast, acompañado por Cristián Larroulet, Luis Larraín, Martín Costabal, Jaime Bellolio, Miguel Bejide, María Luisa Ortúzar, Felipe Silva, Loreto Daza, Jorge Selume, Juan Manuel Santa Cruz y Renato Peñafiel. "Presentaremos un estudio sobre la nueva realidad de la pobreza en Chile, vendría a ser como un "Mapa de la extrema pobreza 2". Es muy significativo, ya que este año se cumplen 50 años de la presentación de los resultados del mapa de la extrema pobreza, liderado por Miguel Kast", adelanta la directora ejecutiva, Andre Gerardi. La fundación también ha recibido el aporte de Joaquín Lavín, Juan Sutil, José Ramón Valente, Alfredo Moreno, entre otros.

El directorio de la fundación Miguel Kast.